

BOLETÍN No. 698 ->>

Egresados deben transformar su entorno con acciones éticas, honestas y con la idea de una sociedad más justa: MAC

Los profesionistas y posgraduados de la Universidad Autónoma de Aguascalientes deben contribuir a la transformación de su entorno a través de acciones decididas, éticas, honestas y pertinentes con la idea de alcanzar una sociedad más justa y equitativa, expresó el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes a los mil 398 egresados que recibieron sus título profesional en tres diferentes ceremonias.

En su mensaje, Andrade Cervantes destacó también que la transformación que puedan realizar en la sociedad como profesionistas dependerá de una continua renovación personal y de actualización del conocimiento.

El rector exhortó a los nuevos profesionistas y posgraduados a portar con dignidad, compromiso y orgullo el ser egresados de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, demostrando con ideas innovadoras, espíritu de servicio, visión y compromiso su capacidad para alcanzar las más grandes metas y sueños.

Al dirigirse a los egresados de 7 Centros Académicos, Mario Andrade Cervantes expresó sus mejores deseos a quienes recibieron sus títulos recordándoles que los retos pueden ser alcanzados con responsabilidad, disciplina, liderazgo y lealtad. Los convocó también a no olvidar los valores que aprendieron en las aulas, así como a entregarse con dedicación a la vida laboral y estudio.

Comentó también que los egresados son respaldados por la calidad de los programas educativos con que cuenta la Universidad Autónoma de Aguascalientes, los cuales son avalados por organismos nacionales como CIEES, COPAES y por asociaciones internacionales.

A nombre de la Universidad, el rector Mario Andrade tomó la protesta a los mil 398 egresados y los convocó a continuar aprendiendo y llevar con dignidad el privilegio de ser universitarios, así como responder con los conocimientos adquiridos en su Alma Mater a los retos por venir.

En el Salón Universitario de Usos Múltiples, se desarrollaron tres ceremonias, en las que recibieron su título universitario 14 doctores, 18 maestros, 25 especialistas, 1307 licenciados, 5 posbásicos, 2 técnicos superiores y 27 técnicos con diferentes especialidades.

De ellos 14 pertenecen al área de las artes y la cultura, 87 al área agropecuaria, 191 se especializan en ciencias básicas, 173 en el diseño y la construcción, en el área económica y administrativa 314, y 369 egresados pertenecen a especialidades de la salud, además de 250

en el rubro de sociales y humanidades.

Durante las ceremonias de entrega de títulos, egresados que han destacado en diferentes áreas del conocimiento dirigieron un mensaje a quienes se titularon, compartiendo sus experiencias tanto en el aula universitaria como en la práctica de sus respectivas profesiones, así como la satisfacción que representa haber recibido un título universitario y las metas alcanzadas en su vida profesional; los oradores fueron Takayuki Takaki Ayala, egresado de Urbanismo; Aristóteles Álvarez Cardona, de medicina; así como Héctor Ávila Villegas de Biología.

En los eventos estuvieron dentro del presídium, el presidente de la H. Junta de Gobierno, Juan José Martínez Guerra; el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González; la jefa de departamento de control escolar, María Esther Rangel Jiménez; así como directores y decanos de los diferentes Centros Académicos.

